## Tribune mars 2015 – Pour l'agglo, un souffle nouveau

Voilà quelques jours, le Président de l'agglomération présentait ses vœux pour 2015. Une cérémonie sous le signe de la sobriété – de la « rigueur » titrait la presse peu après. Une cérémonie marquée par la division de l'exécutif communautaire, avec l'absence notable d'une partie des élus, comme lors du Conseil du 26 janvier. Une cérémonie, enfin, où le Président a affiché son « ambition ». Et tracé ses priorités à l'horizon 2020 : développement universitaire, attractivité économique et industrielle et dynamisme touristique, culturel et sportif.

Mais, déjà, son « ambition » semble se disloquer sur le mur de la réalité : un territoire isolé, suite au refus de travailler à un rapprochement avec Sénart. Un territoire délaissé par les étudiants, quand le campus de la Ville Nouvelle voisine grandit. Un territoire dont l'ambition touristique se limite à un Musée de la Gendarmerie qui, s'il constitue un bel ouvrage mémoriel, est un gouffre financier.

Et le Président n'a pas tout dit à l'heure d'évoquer les grandes orientations communautaires. S'il a concédé des projets d'investissement réduits, des « dépenses de fonctionnement à la baisse », il a oublié d'évoquer l'augmentation de la fiscalité que lui et ses principaux alliés, les Maires de Dammarie-lès-Lys, du Mée-sur-Seine et de Melun, envisagent pourtant.

Nicolas ALIX, Nathalie DAUVERGNE-JOVIN, Jean-Pierre GUERIN, François KALFON, Baytir THIAW